

*Le gouvernement équatorien  
confirme les coupures de courant  
pour éviter l'effondrement de  
l'énergie*

---



La Havane, 27 octobre, (RHC)- Le ministre équatorien de l'Énergie et des Mines, Fernando Santos, a annoncé des coupures de courant temporaires et réparties tout au long de la journée.

La pire sécheresse de ces 50 dernières années, en particulier dans l'est du pays, empêche les centrales hydroélectriques de combler la demande nationale.

Le ministre a pourtant précisé qu'il n'y aurait pas de coupures nocturnes ou pendant les premières heures du matin en raison de la vague d'insécurité qui sévit dans ce pays d'Amérique du Sud.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/337624-le-gouvernement-equatorien-confirme-les-coupires-de-courant-pour-eviter-leffondrement-de-lenergie>



**Radio Habana Cuba**